

américaine encourageait hier les petits porteurs à ne pas se précipiter sur witter

me le Dow Jones et le S & P 500 sont à des niveaux records. L'appétit pour les jeunes entreprises du secteur Internet n'a pas été aussi grand depuis la bulle du début du siècle. Le traumatisme causé par l'effondrement de Facebook, après sa première cotation en mai 2012, n'est peut-être pas oublié par les petits porteurs qui ont été bernés. En revanche il a clairement été surmonté par les investisseurs institutionnels.

Au bout d'un mois, la hausse moyenne de cours de l'action d'une société de haute technologie introduite en Bourse cette an-

d'assurance, a doublé le premier jour de sa cotation.

## Retour d'une bulle malsaine ?

Rocket Fuel, société de publicité sur terminaux mobiles, a également doublé le jour de son introduction le mois dernier. En moyenne le bond a été de 39 % cette année pour la première séance de cotation d'une société de haute technologie, contre 16 % pour l'ensemble des sociétés introduites cette année.

L'Amérique n'a pas connu de telle ruée sur les actions de jeunes pousses depuis dix ans. Du reste,

pour é  
mises s  
Beauco  
retour  
tretien  
taïré d  
ment s  
l'éparg  
Les l  
semble  
tant qu  
cebook  
dessus  
d'introd  
instituti  
vilège d  
cotation  
opératio



## LES DÉCIDEURS

PAR Carole Bellemare avec Corinne

### ➤ MICHEL GOUTORBE Crédit agricole

Le groupe met l'accent sur le développement des métiers de l'immobilier. Jusqu'alors directeur général adjoint de la Fédération nationale, en charge de la relation client et de l'innovation, il devient directeur général de Crédit agricole immobilier.

### ➤ BÉATRICE BIHR Prix du juriste HEC



C'est à la directrice juridique et affaires réglementaires du groupe de renseignements téléphoniques 118218 que Guillaume Poitrinal, l'ancien patron d'Unibail Rodamco, a remis le prix du juriste HEC Droit et Entreprise. Sciences Po, HEC et troisième cycle en droit des affaires, cette avocate est membre du conseil d'administration du cercle Montequieu.

### ➤ JULIETTE MEADEL Terra Nova

Cette administratrice civile, conseillère déléguée (PS) à Paris (XIV<sup>e</sup>) et secrétaire nationale du Parti socialiste à l'industrie quitte ses fonctions de directrice générale du think-tank



### ➤ Nancy Pedot, u à la tête de Comp

Après être passées en 2005 dans le giron du japonais Fast Retailing, propriétaire d'Uniqlo, les deux marques françaises Comptoir des Cotonniers et Princesse tam tam seront désormais pilotées par une Américaine. Nancy Pedot en a été nommée PDG et « assurera également un rôle au sein du comité de direction du groupe Fast Retailing », précise le numéro quatre mondial de l'habillement.

Née dans le Nebraska, Nancy Pedot est l'archétype de la superwoman américaine. Familière des marchés américain et européen, cette jeune sexagénaire, habituée des conseils d'administration et des charités, a fait ses preuves à la tête de Gymboree Corporation, la firme américaine de vêtements pour enfants. Comme PDG aussi, elle a déployé Party City Corporation, le détaillant d'articles de fête, numéro un aux États-Unis et au Canada. Elle connaît sur le bout des doigts à la fois marques, distribution et nouvelles technologies. Des talents qui lui ont valu le trophée d'entrepreneur de l'année du magazine Inc. aux États-Unis.

Cette brune souriante a également fait la couverture de Businessweek comme PDG d'une des sociétés américaines ayant enre-

du m  
gree  
l'Atl  
paris  
rejoir  
culier  
tam.  
Fran  
en ét  
gesti  
vers  
diale  
tie di  
appoi  
vision  
son p  
niers  
ont ét  
tes, n  
drape  
group  
les m  
Le gro  
chiffre  
ainsi  
des bo  
mais  
marqu  
ques